

Résolution du 22 novembre 2016 de Mme et MM. Simon Brandt, Lionel Ricou, Pierre Scherb, Daniel Sormanni et Patricia Richard: «Soutien à la réforme RIE III».

(ainsi amendée et acceptée
lors de la séance du 18 janvier 2017)

RÉSOLUTION

Considérant:

- l'importance de la troisième réforme de l'imposition des entreprises (RIE III) pour préserver la vitalité économique de notre cité;
- la nécessité de maintenir les entreprises multinationales, pourvoyeuses d'impôts et d'emplois;
- l'importance de cette réforme pour la Ville de Genève en termes de perspectives futures,

le Conseil municipal déclare soutenir la réforme fédérale RIE III.